



# 唐桑小学校だより



Tel32-3142 緊急050-5475-6757 HP:<http://www.kesennuma.ed.jp/karakuwa-syou> 令和7年12月23日(火)

## 明日から冬休み 有意義な

今朝は、氷点下まで冷え込み車の窓ガラスも凍り付く寒さとなりましたが、本日、子供たちは今年の学校生活を終え、明日から冬休みを迎えます。保護者の皆様には、様々な行事や学習において、御理解と御協力をいただきましたことに深く感謝いたします。また、地域の皆様には、登下校時の見守りや声掛け、校外学習、地域学習での体験活動への御支援、御協力をたくさんいただき、厚く御礼申し上げます。

さて、子供たちにとって冬休みは、家族の一員として様々な活躍や体験の機会となります。年末の大掃除や年始の準備の手伝いなどお子さんと一緒にやってみてはいかがでしょうか。また、親戚への挨拶回りや年末年始の行事に参加し、人との関わり方を学ぶ機会もよいかと思います。もちろん、冬ならではのスポーツやイベントに参加し、ぜひ楽しい休みを過ごしてほしいと思います。

今年1年大変お世話になりました。2026年も保護者の皆様を始め、地域の皆様方にもこれまで同様に御支援・御協力をお願い申し上げます。良い年をお迎えください。

## 【冬休み前講話朝会 校長先生のお話】

おはようございます。

早いもので、明日から冬休みが始まります。

今日は、冬休みを前に、みなさんの頑張りを振り返りながらお話をします。

夏休み明けの朝会で、校長先生は、みなさんに

- ・ 「目標をもって取り組むこと」
- ・ 「自分から元気にあいさつすること」
- ・ 「まわりの人に優しくすること」

この3つをこれからも大切にしてほしい、とお話をしました。

夏休みが明けてからこれまで、みなさんは、その3つをしっかりと実行していました。

まず、一つ目は、目標をもって取り組むことです。

授業で、「今日はここまでやろう」と集中して取り組む姿、行事や係活動で最後までやりきろうとする姿を、校長先生はたくさん見ることができました。自分で考えて行動できる力が、確実に伸びています。

二つ目は、元気なあいさつです。

朝、校門や廊下で、目を見て「おはようございます」と言ってくれる人が増えました。

そのあいさつで、学校が明るくなっています。とても立派です。

そして、三つ目は、優しくすることです。

困っている友達に声をかけたり、下級生にやさしく教えたりする姿が、毎日のように見られました。みなさんの優しさが、安心できる学校を作っています。

さて、明日からは冬休みです。

冬休みは、学校から少し離れて、家族と過ごす時間を大切にできる期間です。健康と安全に気を付けながら、楽しいことをたくさん見付けてほしいです。

そして、冬休みの間も、

- ・ 家族にやさしくすること
- ・ 自分の体を大切にすること
- ・ 毎日を前向きに楽しむこと

この3つを、ぜひ意識しながら過ごしてください。

冬休み明け講話朝会の日に、また一回り成長したみなさんに会えることを楽しみにしています。

## 【入賞おめでとう】

小学生(環境・エネルギー問題)

川柳コンクール

- 気仙沼市長賞

3年 小野寺 一華 さん

マイヤ書道展

- マイヤ特別賞

1年 伊藤 奏汰 さん

気仙沼E SD・

科学発表コンクール

【小学校自由研究の部】

- 気仙沼E SD/R C E

推進委員会委員長賞

1年 塚本 莉帆 さん

- 奨励賞

5年 鈴木 心寧 さん

5年 塚本 結乃 さん

税に関する絵はがきコンクール

- 優秀賞 審査員特別賞

6年 小山 咲穂 さん

6年 伊藤 真凜 さん

- 審査員特別賞

6年 片桐 寧音 さん